



Kazi elementary school times

梶小学校通信

-BlueBud-

青い芽

発行：大阪府守口市立梶小学校

校長 丸山 宗久

☎06-6902-8300 ☎06-6907-2657

✉kaji\_es1@moriguchi-osk.ed.jp

# 4.5(月) 梶小学校：第53回入学式

## ～83名の新入生、元気に義務教育のスタート～



→標記の日程にて、第53回入学式を挙行政致しました。この佳き日に、創立53年目の入学となる新入生83名が元気よく校門を潜りました。コロナウイルスの影響により縮小・短縮を余儀なくされた入学式でしたが、新入生の元気な姿で、保護者・職員共に晴れやかな気持ちが満ち溢れました。



【雨をも吹き飛ばした幸運の学卒】→前週の天気予報では入学式当日は雨天との予報であったため、いわゆる「雨天バージョン」での式を前日に準備していましたが、予報は見事に外れ、朝方は多少雲が多く、肌寒い日ではあったものの、雨に打たれる事なく式を挙行政できました。強運の1年生達。今後が楽しみです。

## 令和3年度・梶小学校職員体制

校長	丸山 宗久	教頭	浅井 隆司	首席	●●●●
学校事務	●●●●	養護教諭	●●●●	栄養教諭	●●●●
生徒指導主任	●●●●	教務主任	●●●●	学力向上主任	●●●●
文庫教育主任	●●●●	ICT教育主任	●●●●	初任者指導	●●●●
外国語専科	●●●●	外国語支援	●●●●	算数専科	●●●●
文庫教育支援	●●●●	S.S.S.	●●●●	民族学級	●●●●
1-1	●●●●	1-2	●●●●	1-3	●●●●
2-1	●●●●	2-2	●●●●	2-3	●●●●
3-1	●●●●	3-2	●●●●		
4-1	●●●●	4-2	●●●●		
5-1	●●●●	5-2	●●●●		
6-1	●●●●	6-2	●●●●	6-3	●●●●
支援学級	●●●●	●●●●	●●●●	●●●●	●●●●
	●●●●	●●●●	●●●●	●●●●	●●●●

## 新着任教職員紹介

担当氏名	前任校等
養護教諭	●●●●
教務主任	●●●●
ICT教育主任	●●●●
外国語活動支援	●●●●
スクールサポートスタッフ	●●●●
支援学級担任	●●●●
支援学級担任	●●●●
●年組担任	●●●●

今月の人権記念日『4.2：国際母なる地球デー』



# 3.19(金) 梶小学校第52回卒業証書授与式

## ～第52期生、力強く輝け！！～



→標記の日程で、第52回卒業証書授与式が挙行されました。令和2年度の卒業式も、新型コロナウイルス感染症の影響により、昨年度に引き続き感染防止対策を組んでの開催となりました。特に5年生は在校生の代表として、又、次年度は自分達が卒業生となる心構えを身につけさせる意味合いで、例年式に参加し、呼びかけや卒業生の入・退場時の演奏を行うのですが、今年度も参加は叶わなかったものの、実際に5年生が演奏した音源を式で使用しました。

**【困難を乗り越えたからこそ強くなる】**→令和2年度は先行き不安が募る中でのスタートでした。急な臨時休業が令和元年度末より続き、1学期始業式が6月1日という異例の中で最高学年を迎えた卒業生・その保護者の皆様の不安は尋常ではなかったと思います。しかしその様な厳戒態勢での1年間を最高学年として乗り切った卒業生には困難にも揺るぎない心の強さが備わりました。今後の人生において立ちほだかる様々な困難にも梶小学校での最高学年として過ごした時間を心の糧にし、きっと打ち勝ってくれる事を期待します。頑張れ！第52期生。



## 離任・退職教職員紹介

→今年度、離任・退職された教職員を紹介致します。今までありがとうございました。心より感謝致します。

拍	当	氏	名	異	動	亮	等
●年	●組	●●	●●	●●	●●	●●	●●
●養	●護	●●	●●	●●	●●	●●	●●
●●	●科	●●	●●	●●	●●	●●	●●
●●	●科	●●	●●	●●	●●	●●	●●
●支	●援	●●	●●	●●	●●	●●	●●
●支	●援	●●	●●	●●	●●	●●	●●
●支	●援	●●	●●	●●	●●	●●	●●
●●	●年	●●	●●	●●	●●	●●	●●
●●	●年	●●	●●	●●	●●	●●	●●
●●	●年	●●	●●	●●	●●	●●	●●
●●	●年	●●	●●	●●	●●	●●	●●



## 3.16~17 卒業生を送る会

### ～二日間に分割、新たな取組～

→標記の日程で「卒業生を送る会」を実施しました。他の行事等同様にコロナ禍における感染防止対策を十分に考え、更に「送る側」「送られる側」の気持ちが変わる会にするため試行錯誤の結果、二日間に分割するという、例年にない形式となりました。

**【どんな形式でも伝える心は同じ】**→16日は予め録画した在校生各学年の感謝の動画を各教室で鑑賞し、17日は運動場にて6年生が「呼びかけ」で在校生の気持ちに伝えました。最後は花のアーチを潜り拍手に送られ、二か日の卒業式に臨みました。



**【新年度のスタート】**→新年度がスタートしました。新型コロナウイルス感染が再度拡大している中、引き続き警戒態勢を敷いてのスタートです。適切な防止を行い、本校校章である梶の木3枚の葉に象徴される「知」「徳」「体」の習得に邁進致します。皆様のご理解・ご協力をお願いします。

